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РАСТЕТ  ЛИЦЕВОЙ  СЧЕТ

По-ударному работали
шахтеры «Ленинградской» в

последний день второй дека-

ды ноябряй Суточное зада-

ние было перевыполнено на

620 тонн.

|  Особенно ритмично дейст-
вовала ночная третья смена.

Четко     работал    коллектив

обогатительной фабрики.
Это не единственный день,

когда шахтеры трудились

слаженно, дружно, по-удар-

ному. В ноябре  такое слу-

чалось особенно часто. Об
этом свидетельствуют ито-

ги двух декад. На счету гор-

няков — более 3.000 тонн

сланца, добытого сверх за-

дания.

Впереди в первом районе
шахты идут горняки девято-

го участка. Здесь самоотвер-

женно трудятся шахтеры

бригад Г. Куликова, Н. Пав-
люченкова, Н. Трусова.

А. АНДРЕЕВ,

рабкор.

НА   ВЫСОТЕ  МАСТЕРСТВА
Именно эти   слова,   пожалуй,

больше всего подойдут к характе-

^ристике успеха   восьми молодых

■^строителей, руководимых Сергеем
Петровым. Недавно за четыре дня

они выложили   сорок кубометров
кирпичной кладки на строительст-

ве смесительных силосов цемент-

ного завода.   Каждый   выполнил

•сменные   нормы   выработки   на

150 — 160   процентов.     Если
учесть, что работа велась на высо-

те 60 метров, то станет ясным—

парни заслужили похвалу.

Имя Сергея Павловича Петрова,

бригадира каменщиков комплекс-

ной комсомольско-молодежной
бригады шестого строительного

управления, занесено на город-

скую Доску почета. А рядом с ним

имя одного из старейших камен-

щиков Андрея Иосифовича Осипо-
ва. За четверть века работы он

достиг завидных высот мастерст-

ва, и ему поручают теперь, так

сказать, «ювелирную отделку»

каменной кладки.       _____

Д. АНТОНЕНКОВ,

председатель  постройкома
СУ-6 треста № 31.
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В ГОРКОМЕ

,  КПСС ВНИМАНИЕ ПЛЮС КОНТРОЛЬ
Бюро городского комитета пар-

тии заслушало и обсудило отче-

ты секретарей партбюро В. Н. Бо-
лотова и Д. Я. Сомова о работе
парторганизаций СУ-6 и ПМК-102
по мобилизации коллективов на

выполнение социалистических

обязательств в 1970 году и до-

стойной йсгрече ХХГУ съезда

КПСС.
Отмечено, что в результате про-

деланной организационно-партий-
ной работы строительные управ-

ления обеспечили выполнение ос-

новных технико-экономических

показателей. План строительно-

монтажных работ за 10 месяцев
коллектив ПМК-102 выполнил по

генподряду    на  107,7 процента.

Не хлебом единым...

т

Валентина Андреевна гово-

рит прежде всего о хлебе. И,
конечно- же, прежде всего о

его качестве. Этот вопрос вол-

нует ее не только как опыт-

ного мастера-тестомеса. В. А.
Попкова — заместитель секре-

таря парторганизации хлебо-
комбината.

— Полчаса перерыва в по-

даче энергии несет вашему

предприятию потери не только

в темпах, — говорит Валенти-

на Андреевна. — Перерыв в

процессе производства отража-

ется на качестве продукции.

А разве можно пятнать марку

предприятия! Ведь выпускаем

хлеб...
Но не хлебом единым жи-

вет человек. Партийный руко-

водитель с интересом расска-

зывает о большой творческой
заботе коллектива об увеличе-

нии производственной мощно-

сти комбината, о расширении

ассортимента          продукции.

—  Недавно пустили конди-

терский цех. Вырабатываем
творожные кексы, песочные

кольца, кекс «Весенний»...
Внедрение новшеств — глав-

ная забота механика молодо-

го коммуниста Владимира
Ивановича Василькова. Днем
или ночью обратись к нему —

всегда придет на предприятие.

Пятнадцать лет работает на

комбинате В. А. Попкова. И
будто нечего ей сказать о себе
— все о людях.

—   Коммунистов у нас не-

много, во люди активные. За-
ботятся о товарищах по тру-

ду. Дисциплину нарушать не

позволяют. Взять, к примеру,

Екатерину Захарову. Давно
она работает в вашей смеве,

во оступилась... Взяли в ру-

ки. Обсуждали на бригад-
ном собрании, вызвали к ин-

женеру, на месткоме обсужда-
ли. Повяла женщина, испра-

вилась. Приятно, что и мои

разговоры оставили след...

Оставить добрый след в

судьбе предприятия, в душах

его людей — в этом видит

свой долг одна из лучших ра-

ботников комбината комму-

нист Валентина Андреевна
Попкова.

И. СТЕПАНОВ.
НА СНИМКЕ: В. А. Попко-

ва на своем рабочем месте.

Фото Ю. Власова.

собственными силами — на 110,2
процента. Коллектив СУ-6 выпол-

нил план строительно-монтажных

работ по сдаче на 100,4 процен-

та, собственными силами — на

105,7 процента. От снижения се-

бестоимости строительно-монтаж-

ных работ по управлениям полу-

чено 176 тысяч рублей прибыли.
Успешно выполняются плановые

задания и социалистические обя-
зательства по росту производи-

тельности труда.

В настоящее время в управле-

ниях 238 ударников и 5 бригад
коммунистического труда. Прак-
тикуются соревнования за звание

«Лучший своей профессии», по

качеству выполненных работ, эко-

номному расходованию материа-

лов. Передовым коллективам при-

суждаются классные места, вру-

чаются переходящие Красные
знамена, , вымпелы.

Однако и работе партийных ор-

ганизаций ПМК-102 и СУ-6 име-

ются существенные недостатки.

Например, коллектив СУ-6 плав

10 месяцев по общему генподря-

ду выполнил лишь на 98,7 про-

цента. Выполнение мероприятий
и рекомендаций, принятых при

обсуждении Письма ЦК КПСС,
Совета Министров СССР, ВЦСПС
и ЦК ВЛКСМ «Об улучшении ис-

пользования резервов производст-

ва и усилении режима экономии

в народном хозяйстве», не нахо-

дится под постоянным контролем

партийных организаций.
По-прежнему низко качество

строительных работ. Объекты сда-

ются с большими недоделками,

на устранение которых затрачи-

1 • з»«а
вается много врвй^и.^отвлека-

ются люди. В результате до"^в-
ио отставание по вводу в экс-
плуатацию в декабре с. г. жилых

домов №№ 4, 31, 34 и детского

сада в третьем микрорайоне. Под-
готовка строительных площадок

к работе в зимних условиях ве-

дется медленно. Недостаточно
наглядной агитации, имеются на-

рушения трудовой дисциплины и

общественного порядка.

Бюро городского комитета пар-
тии потребовало от секретарей
партбюро В. Н. Болотова и Д. Я.
Сомова устранить имеющиеся не-

достатки, сосредоточить главное

ьнимание коллективов на безу-
словном выполнении планов и

социалистических обязательств
по всем технико-экономическим

показателям, шире развернуть

борьбу за экономию материалов

и электроэнергии.

Партийные организации обяза-
ны уделять больше внимания

воспитательной и агитационной
работе непосредственно на строи-

тельных объектах, создать обста-
новку делового энтузиазма и

творческой активности.

Партийные организации обяза-
слушивание на партийных собра-
ниях руководителей управлений
и участков о ходе выполнения

планов и обязательств, обеспе-
чить широкую гласность и

сравнимость результатов соревно-

вания, распространять опыт но-

ваторов и передовиков производ-

ства.

В принятом постановлении на-

мечен ряд других мероприятий
по устранению недостатков в ор-

ганизации соревнования.

ЗАВКОМ ОТЧИТЫВАЕТСЯ
В Доме культуры горняков со-

!' стоялась отчетно-выборная проф-
•   союзная   конференция   Сланцев-

ского лесокомбината.  Ее делега-

ты заслушали и обсудили отчет

заводского комитета.

— Мебельщики в лесорубы с
горячим воодушевлением готовят

подарки XXIV съезду КПСС, —

сказал председатель заводского

комитета В. М. Петухов. — Хоро-
ших успехов в работе добились
цех «Демешкино», мебельный
цех.  За   достигнутые успехи    в

ТЕХНИЧЕСКИЕ    НОВШЕСТВА -В    ПРОИЗВОДСТВО 

В сельскохозяйственном произ-

водстве последовательно осу-

П}ествляется курс на комплексную

механизацию производственных

процессов, широкое внедрение

научной организации труда.

При областном объединении
«Сельхозтехника» создана система

научно-технической сельскохозяй-
ственной информации, поступаю-

щей из научно-исследовательских
институтов и других научных

центров. В управлениях и отде-

лах объединения из числа квали-

фицированных специалистов вы-

делены референты-эксперты, а в

Районных объединениях — техни-

ческие информаторы по каждой
службе. Они отбирают из посту-

паюп)ей научно-технической    ин-

Рассказывает начальник отдела новой техники

областного объединения «Сельхозтехника» А. И. ЗУЕВ

формации все ценное примени-

тельно к условиям нашей области
и рекомендуют для внедрения в

хозяйствах.
Заслуживает внимания опыт

Гатчинского объединения. Здесь
в ремонтных мастерских, исполь-

зуя новинки научно-технической
информации, освоили литье из

капрона более 60 деталей для

тракторов и автомашин. Гатчин-
ские новаторы и рационализато-

ры сами изготовили специальные

установки для литья.

Используя материалы техниче-

ской информации, специалисты

Ленинградского ремонтно-механи-

ческого завода «Сельхозтехника»
применили для восстановления чу-

гунных блоков к тракторам и ав-

томашинам наплавки при помощи

специальных электродов. В ре-

зультате получена экономия свы-

ше десяти тысяч рублей.
Анализ использования материа-

лов научно-технической информа-
ции и передового опыта показы-

вает, что в тех хозяйствах, где

рост материально-технической ба-
зы сопровождается совершенство-

ванием организации производства,

труда и управления, значительно

выше и эффективность производ-

ства. Именно таким  путем доби-

ваются высоких результатов в

подъеме растениеводства и жи-

вотноводства совхозы «Детско-
сельский», «Ручьи», «Победа»,
другие хозяйства вашей области.

Задача состоит в том, чтобы к

отбору наиболее ценной научно-

технической информации по воп-

росам сельского хозяйства, внед-

рению технических новинок в
производство широко привлечь

новаторов, сельских изобретате-
лей, рационализаторов, специали-

стов и рабочих совхозов, пере-

движных механизированных ко-

лонн, а также представителей
шефствующих предприятий Ле-
нинграда и области.

(ЛенТАСС)

соревновании оолее 60 передови-
ков производства награждены
Почетными грамотами, отмечены

благодарностями. Среди мебель-
щиков ширится соревнование за

коммунистический труд.

Но за отчетный период завод-
ской комитет не сумел использо-

вать имеющиеся возможности

для улучшения профсоюзной ра-

боты с таким расчетом, чтобы
добиться еще больших успехов в

трудовых делах и культурно-мас-

совой работе. Один из серьезных

промахов в работе завкома —

слабый контроль за ходом выпол-

нения установленных заданий. В
результате план реализации про-

дукции с начала года не выпол-

няется.

В выступлениях делегатов В. В.
Васильева, В. П. Бутуэова, А. Ф.
Дмитриева и других подверглись

острой критике завком, инженер-

но-технические работники лесо-

комбината. Много говорилось о
несовершенной организации про-

изводства, о текучести кадров, о
недостатках в спортивно-масссй
вой работе, в решении многих

других важных вопросов.

Новому составу завкома пору-
чено быстрее претворить в жизнь

критические замечания и поже-
лания делегатов отчетно-выбор-
ной конференции.

О. АНДРУЩУК,
рабкор.
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Между москвичами и ленин-

градцами существуют давнишние

дружеские связи, успешно раз-
вивающиеся на основе творческо-
го социалистического соревнова-
ния и взаимного обогащения
опытом как в производственной,
так и в общественной жизни.

На днях из города Павловский
Посад Московской области воз-
вратилась делегация работников
народного образования нашего
района. О городе и районе, с тру-
жениками которого мы соревну-
емся, о впечатлениях делегации,
о том, над чем и как работают
педагогические коллективы школ
в свете требований постановле-
ния Центрального Комитета
КПСС и Совета Министров СССР
«О мерах по дальнейшему улуч-
шению работы средней общеобра-
зовательной школы» и нового Ус-
тава, хочется сегодня поделиться
на страницах газеты. ■

Павловский Посад — стаги"-
ный русский город. Дяв : о^а'яа-
аа д он отметид 1*!- летие со дня
своего ..ось>/йайия. В архитектуре
чЯ-йГудачно сочетаются современ-

ные многоэтажные здания с по-
стройками отдаленного прошло-
го. В этом, пожалуй, заключаются
его колорит и 'достопримечатель-
ность. Современный город — это
промышленный центр Подмо-
сковья с преимущественно разви-
той текстильной промышленно-
стью, изделия которой экспониру-
ются на международных выстав-
ках и экспортируются во многие
страны за рубежом. Сельское хо-
зяйство района Представлено тре-
мя совхозами, специализация ко-

торых определяется близостью к

Москве. По численности населе-

ния город Павловский Посад бо-
лее чем в 1,6 раза превосходит

наш город, 60 —53 процента его
населения занято на промышлен-

ных предприятиях. В районе 39
школ, из них 13 средних, 9
восьмилетних, 39 детских садов.

В школах обучается 17,5 тысячи

учащихся.

Огромное впечатление произве-

ли на нас люди — трудолюби-
вые, гостеприимные, вниматель-

ные, влюбленные в свое дело, в
свою профессию. В этом мы убе-
ждались на каждом шагу, посе-

тив ряд школ, детский комбинат
и одно из   предприятий города.

Надо признаться, что, направ-

ляясь к нашим друзьям, каждый
из нас где-то • в глубине души

своей еще сохранял какой-то ле-

док сомнений. Радушие, теплота

и внимание, которыми окружили

хозяева нашу делегацию, расто-

пили этот ледок, рассеяли сомне-

ния, и все мы были приятно удив-

лены желанием коллег по рабо-
те поделиться своими успехами

и  трудностями,    выявить     общ-

ность взглядов, пути решения

сложных задач обучения и вос-

питания подрастающего поколе-

ния.

Сегодня в каждом педагогиче-

ском коллективе много говорят о

профессиональной ориентации

учащихся. Вопрос этот новый,
скажем прямо, еще недостаточно
изучен, поэтому в практической
деятельности в школах профео-
сиональная ориентация подменя-

ется профессиональной агитаци-

ей. Экскурсии на предприятия,
встречи с ветеранами труда, пе-

редовиками производства, комсо-

мольско-мо л одежные лагеря в

совхозах,     школьные строитель-

приносит желаемые результаты.

С техникой и тракторами учащи-

еся знакомятся в школе, тракто-

ры любезно предоставляют шко-

лам объединение «Сельхозтехни-
ка» и совхозы. С шестого класса

мальчики и девочки всё лето ра-

ботают на совхозных полях. Осо-
бенно ощутима их помощь в пе-

риоды сенокоса и уборки урожая.

Помощь школьников настолько

эффективна, что совхозы обхо-
дятся без помощи шефствующих
промышленных предприятий.
При такой постановке дела вы-

пускники школ становятся трак-

тористами, девочки — полевода-

ми, работниками закрытого груп-

пе уступающий по количеству

экспонатов, исторических доку-

ментов профессиональному му-

зею, но в школе его скромно на-

зывают Ленинской комнатой.
Примечательно, что даже в этом

есть своя оригинальность. Дело
в том, что каждый экспонат

Ленинского зала — результат по-

иска ребят, их переписки с зару-

бежными друзьями, результат

многих экскурсий и походов по

ленинским местам.

Отчет о поездке будет непол-

ным, если не сказать несколько

слов о деятельности педагогиче-

ского коллектива эксперимен-

тальной    средней школы №   18

К ИТОГАМ ПОЕЗДКИ ДЕЛЕГАЦИИ   РАБОТНИКОВ НАРОДНОГО ОБРАЗО-

ВАНИЯ РАЙОНА В ГОРОД ПАВЛОВСКИЙ ПОСАД   МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
\ашвшашмш«*-   --«-   й                 тштштшштшшшж

ные бригады — это скорее фор-
мы профессиональной агитации.

Дело в том, что они, во-первых,
кратковременны, во-вторых, не

всегда сочетаются с запросами,

подготовленностью и желанием

учащихся.

В средней школе № 16 г. Элек-
трогорска. и сельских школах

Павло-Посадского района в воп-

росе профессиональной ориента-

ции пошли дальше. «В начале

учебного года, — рассказывает

директор школы Валентин Ми-
хайлович Артемов, — мы выяв-

ляем желание учащихся, сове-

туемся с родителями, запрашива-

ем мебельный комбинат — рабо-
чих какой профессии недостает,

а затем начинаем работать с уча-

щимися. Первоначально через

экскурсии на предприятие знако-

мим школьников старших клас-

сов с технологией производства

и профессиями рабочих. В пери-

од летних 'каникул ребята месяц

проходят обучение непосредствен-

но на производстве, а остальные

два месяца работают самостоя-

тельно и получают заработную
плату. По окончании десятого

класса наших учащихся охотно

принимают на предприятие, чем

по существу снимается пробле-
ма трудоустройства».

Девочки тоже овладевают ра-

бочими профессиями. В этом

учебном году в Связи с потребно-
стью предприятий в машинист-

ках в школе создана группа ма-

шинисток пищущих машин. В
сельских школах вопросы про-

фессиональной ориентации реша-

ются не менее успешно. Глубоко
продуманная работа по профес-
сиональной ориентации, помно-

женная на хорошо организован-

ное шефство сельскохозяйствен-
ных предприятий   над школами.

та, закрепляются в совхозах, не-

смотря на близость промышлен-

ных предприятий.

Не менее важный вопрос —

правильная организация шеф-
ской работы и влияние производ-

ственных коллективов на воспи-

тание учащихся. В нашем горо-

де в этом направлении сделано

многое, но в деле развития тех-

нического творчества ребят мы

значительно отстаем. Всем по-

нятно, что организация кружков

технического творчества связана

с трудностями оплаты труда их

руководителей. В этом причина

всех зол, что порой технические

кружки быстро возникают и так-

же быстро прекращают свое су-

ществование.

Павло-посадцы нашли и здесь

оригинальное решение. В школе-

интернате, где директором Борис
Ефимович Хренов, работают де-

вять технических кружков. Шко-
ла предоставила для занятий по-

мещение, предприятие укрепило

учебную базу и приняло на себя
оплату труда руководителей
кружков. . Сегодня в кружках

занимаются ее только дети рабо-
чих шефствующего предприятия, '
по и учащиеся школы-интерната

и . ребята из примыкающего к

школе микрорайона.
Посетив целый ряд школ, де-

легация сделала вывод, что во

главе их стоят настоящие энту-

зиасты, неутомимые в поиске и

педагогическом дерзании.

Возьмем для примера среднюю

школу № 14 (директор Иван Ти-
тович Кухтенков). Здесь ведется

большая краеведческая и поис-

ковая работа по воссозданию ис-

торико-революционного прошло-

го Московской области и своего

района. Кульминационный этап

всей   работы — Ленинский зал.

РЕЗЕРВЫ -

В   ДЕЙСТВИЕ Первые итоги смотра
В технологических цехах

комбината «Сланцы» проводит-

ся общественный смотр по вы-

явлению и использованию про-

изводственных резервов и по-

вышению производительности

труда. С первых дней в него

активно включился коллектив

компрессорного цеха. У нас соз-

дана цеховая комиссия, которая

ежемесячно подводит итоги об-
щественного смотра и намечает

план организационно-техниче-
ских мероприятий на следую-

щий месяц.

Смотровая комиссия ведет

учет предложений, поступивших

от рабочих и инженерно-техни-

ческих работников компрессор-

ного цеха. По каждому предло-

жению в отдельности намеча-

ются сроки внедрения в произ-

йодство. Наиболее передовых

участников общественного смот-

ра мы отмечаем в стенной пе-

чати и на профсоюзных собра-

ниях, что способствует росту

творческой активности в рацио-

нализаторской работе.
Каковы первые итоги общест-

венного смотра? Прежде всего

нужно отметить сокращение чи-

сленности          обслуживающего-
персонала в нашем цехе. Если
в прошлом году у нас было 56
человек, то сейчас механизмы

обслуживают 49 человек. Сокра-
щение численного состава до-

стигнуто за счет внедрения но-

вейших средств автоматики и

механизации.

За время общественного смот-

ра в цехе ' выполнен большой
объем , работы по механизации

производства. Например, стар-

ший оператор А. В. Кузвмин
предложил установить пнёвма-'
тический подъемник. Механик
Г. В. Кузьмин и слесарь В. А.
Лобец  предложили   установить

стационарные, , насосы. Оба
предложения внедрены и дали

высокий экономический эф-
фект.

Ведем работы и по улучше-

нию качества продукции. С этой
целью в отделении осушки бы-
тового газа испытываем новый
тип насоса. Закончена реконст-

рукция отделения регенерации

диэтиленгликоля.

Самое активное участие в

смотре принимают старший ма-

шинист Е. И. Александров,
электрик И. Н. Егоров, старший
оператор Е. П. Васильев, слеса-

ри Ю. А. Антонов, А. И. Судор-
женко и многие другие передо-

вики производства.

И. БЕТКОВ,
•' заместитель начальника ком-

прессорного цеха комбината
■  «Сланцы».
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Так, кирпич к кирпичу, чао- за часом вырастают жилые

кварталы нашего города. В благоустроенных квартирах со всеми

удобствами справляют свое новоселье семьи шахтеров, химиков,

строителей и монтажников.

И этот дом в недалеком будущем займут химики сланцепере-

рабатывающего комбината. А возводит его комплексная бригада
строителей ПМК-102, возглавляемая Н. Д. Волковым.

НА СНИМКЕ: строители на трудовой вахте.

Фото Ю. Власова.

института теории и истории пе-

дагогики Академии педагогиче-

ских наук СССР. Директор ее

Николай Викторович Менчинский
любовно делился педагогически-

ми находками в решении задачи

воспитания учащихся. Осущест-
вляя процесс воспитания учащих-

ся на основе примерной програм-

мы, подготовленной совместно с

научными сотрудниками инсти-

тута, педагогический коллектив

добился многого. Дисциплиниро-
ванность, опрятность и подтяну-

тость учащихся, деловая учебная
обстановка, школьная эстетика,

широкое применение в обучении
телевидения, технических средств

— результат творческой, вдумчи-

вой работы педагогического кол-

лектива. Поистине у школы своя

история, свои традиции, их це-

нят, ими гордятся учителя и

учащиеся. Для подтверждения
этой мысли один пример: 70 про-

центов преподавателей школы —

это бывшие ее ученики. «Люблю
молодежь», — говорит Николай
Викторович, имея в виду моло-

дых педагогов. В этих словах

глубокий смысл.  Сочетание ста-

рых опытных- педагогов с энер-

гией молодых, их стремлением ко

всему новому, передовому, про-

грессивному позволили добиться
высокой успеваемости, сознатель-
ного отношения школьников к

ученическому труду. Видимо, бу-
дет совершенно правильным, что-

бы работники наших школ побы-
вали в школе № 18 и приняли на

вооружение примерную програм- Ж;
му воспитания учащихся.

Ради объективности надо ска-

зать, что в работе педагогических
коллективов школ города Павлов-
ского Посада есть и недостатки.
Они до некоторой степени общие.
Детальное обсуждение итогов по-

ездки делегации — предмет раз-

говора на специальном совеща-

нии руководителей школ. По от-

дельным вопросам можно спо-

рить, но предельно ясно одно,

что школы Павловского Посада
и их педагогические коллективы,

приняв социалистические обяза-
тельства по достойной встрече

ХХГУ съезда КПСС, успешно их

выполняют, идут в ногу с

жизнью, а их деятельность и до-

стигнутые результаты — сокро-

вищница педагогического опыта,

который надо черпать и смело

переносить на сланцевскую зем-

лю.

В заключение по поручению

-делегации мне хочется выразить

слова глубокой благодарности го- ?
родскому комитета КПСС г. Пав- '
ловского Посада, городскому Со-
вету депутатов трудящихся, его

отделу народного образования,
всем товарищам, которые нас со-

провождали и с которыми мы

встречались, за гостеприимство,
теплоту и внимание, за предо-

ставленную возможность ознако-

миться с педагогическим опытом

и пожелать успехов в подготовке

к достойной встрече XXIV съез-

да КПСС в деле обучения и ком-

мунистического воспитания мо-

лодого поколения.

Мы, сланцевчане, как и наши

коллеги из Подмосковья, высоко

ценим творческую дружбу и пре-

исполнены решимости ее укре-

пить, а это залог тому, что нашей
дружбе расти и развиваться.

Н. ЛАКЕЕВ,
зав. отделом    пропаганды и

агитации ГК КПСС.
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СОБРАНИЕ  АКТИВА  ГОССТРАХА
Состоялось собрание актива

Госстраха совместно с представи-

телями партийных, советских,

профсоюзных и комсомольских ор-

ганизаций города и района. Крат- 
ким вступительным словом его от-

крыл председатель горисполкома

Н. С. Дятченков.
С сообщением об итогах выпол-

нения социалистических обяза-
тельств и о мерах по дальнейше-
му развитию государственного 

страхования выступил начальник

областного управления И. А. Су-
хих.

В обсуждении доклада приняли

участие начальник Госстраха Т. И.
Москвина, начальник турбинного
цеха ТЭЦ В. М. Ульянов, страхо-

вой агент П. А. Сорокина, слесарь

ремонтно-механического завода

Н. В. Алексеев.
Докладчик и выступавшие     в

прениях отметили, что в текущем

году работа заметно улучшилась.

Успешно выполнялись планы по-

^ ступления страховых платежей в

^ первом полугодии,    а по    итогам

третьего квартала Сланцевскому
району присуждено третье место в

соревновании городов и районов
области.

Было отмечено, что большую
помощь в выполнении планов,

пропаганды и развития государст-

венного страхования оказывают

руководители предприятий, проф-
союзные организации и советы со-

действия Госстраху шахты «Ле-
нинградская», совхоза «Старо-
польский » , ремонтно-механическо-

го завода, асфальтобетонного за-

вода, лесопункта и другие. Замет-
ный личный вклад в развитие го-

сударственного страхования в.

своих коллективах внесли секре-

тарь парторганизации цеха дефе-
ноляции СПЕ «Сланцы» А. Ф.
Хмыловский, начальник турбин-
ного цеха ТЭЦ В. М. Ульянов и

слесарь ремонтно-механического

завода Н. В. Алексеев, награж-

денные Почетными грамотами ис-

полнительного комитета городско-

го Совета депутатов трудящихся.

Наряду с этим отмечалось, что

в районе имеются еще большие
неиспользованные резервы для

развития государственного стра-

хования. Слабо оно развито в

центральной больнице, в гор-

смешторге, на регенератном заво-

де, комбинате «Сланцы», в авто-

транспортном предприятии, сов-

хозе «Родина» и в других кол-

лективах.

Еще не везде созданы советы

содействия Госстраху, и не все

они приступили к активной рабо-
те в своих коллективах. Нагляд-
ная реклама по государственному

страхованию в районе недостаточ-

на.

Собрание актива приняло обра-
щение ко всем руководителям

предприятий и учреждений, проф-
союзным комитетам, ко всем ак-

тивистам об усилении массово-

разъяснительной работы по госу-

дарственному страхованию среди

трудящихся города и района.
В работе собрания принял уча-

стие второй секретарь горкома

КПСС А. Н. Петров.

ЛЕНИНГРАД. В универмаге торговой
фирмы «Пассаж» открылся новый салон

платьев. В зале площадью 300 квадрат-

пых метров на кронштейнах размещено

до 1.200 единиц продукции ленинградских

объединений и зарубежных предприятий.
Продажа производится по новому методу

самообслуживания. 25 опытных продав-

цов-консультантов помогают покупатель-

ницам сделать правильный выбор из 120
фасонов платьев, представленных еже-

дневно на конфекционе.
НА СНИМКЕ: в новом салоне платьев

«Пассажа».
Фото И. Николаева.

Фотохроника ЛенТАСС

ПИСЬМО

С    КОММЕНТАРИЯМИ СНОВА  О  ТЕПЛОСНАБЖЕНИИ
После регулировки теплосети значительное количество домов

в Больших Лучках плохо отапливается. К числу их следует отне-

сти дома №№ 46, 46-а, 48 и 48-а по улице Ломоносова, № 8-а и

другие по уДице Маяковского.
Работники ЖКО треста «Ленинградсланец» заявляют, что эти

недостатки в теплоснабжении будут скоро устранены. Сейчас в

теплораспределителях жилых домов 'устанавливают ограничители

(сопла), но они не дают никакой пользы.

Когда же наладят нормальное теплоснабжение жилых домов

в Больших Лучках?
М. ЧЕРНЫШЕВ,

заместитель председателя домового комитета.

ОТ РЕДАКЦИИ: Сотрудник ре-

дакции обратился за разъясне-

нием к заместителю начальника

по теплоснабжению ЖКО треста

«Ленинградсланец» Олегу Петро-
вичу Юни.

— Жалобы квартиросъемщи-

ков справедливы, — сказал он.

—Но сразу все недостатки в теп-

лоснабжении не устранишь, для

этого нужен некоторый период

времени.

Нынче в Больших Лучках вы-

полнен значительный объем ра-

бот по замене старых труб теп-

лосети. К регулировке приступи-

ли в октябре. Сейчас почти во
всех  теплораспределителях    жи-

лых домов поставлены сопла, что

позволит более равномерно рас-

пределять тепло. Такая работа
проводится впервые в городе по

рекомендации           специалистов

«Ленэнерго». Это уже улучшило

обогрев в школах, домах ЖКК
треста № 31, в семнадцатом квар-

тале. В отдельных домах прихо-

дится ставить сопла с большим
диаметром пропускных отвер-

стий, чтобы обеспечить лучший
обогрев квартир. В ближайшее
время полностью завершим ре-

гулировку в домах по улицам

Ломоносова и Маяковского.
Большой объем ремонтных ра-

бот по замене теплосети заплани-
рован на следующий год. Все это

позволит в дальнейщем улучшить

теплоснабжение в Больших Луч-
ках.

ВИК ТОР     НИКАНДРОВ

ЧТО ТЫ МОЖЕШЬ,
Ч Е Л О В Е К?

Доку ментальная     повесть

(Начало в №№ 198—200,
203—204, 207—210. 213. 218,

224, 226, 228—229, 233)

Когда приходили немцы или

полицейские, нужно было момен-

тально убрать все «следы». Осо-
бенно докучал мне начальник

волостной полиции Карабанов,
который, как правило, подъез-

жал неожиданно. Однажды слу-

чилось так, что и Тамара не за-

метила, как он подкатил на ве-

лосипеде и спросил:

—  А где Слава?
Мать  мыла посуду.   И от не^'

ожиданности    разбила    тарелку.

Это и помогло ей  справиться с

собой :

—  Ой, как вы напугали меня,

Иван Тимофеевич!
Карабанов не понял причины

ее волнения и потому извинился

за неожиданный визит.

—  Да я по срочному делу, —

сказал он, вынимая из кармана

френчика листовку. — Ты видал

такое? — спросил он, подавая

мне  вчетверо свернутый листок.

—   Видел. Сашка Веников по-

казывал. Говорил, что нашел

где-то Около деревни Менюши.
Их там много было. Мы решили,

что с самолета сбросили.
—   Думаешь с самолета?
—  А то откуда же?
—   Возможно, только вот во-

прос: неужели у большевиков
шрифта не хватает? Листовка-то,
смотри, как пестрит: буквы раз-

ные. Не в лесу ли их печатают?
Убедить Карабанова не уда-

лось. Каждый из нас остался при

своем мнении. И начальник при-
казал мне собираться на облаву.

—  В лесу не найдем, в под-

валы полезем, а типографию об-
наружим и уничтожим, — храб-
рился он. — Всю полицию дви-

нем в лес. Мало будет — армей-
ские части попросим...

—  Надо пообедать сначала, —•

сказал я и подмигнул матери,

чтобы она поставила по рюмоч-

ке. «Это его больше устроит, чем
розыск типографии, да и мне с
ним некогда возиться».

К лету 1943 года нам удалось
расширить издательскую деятель-

ность и сделать печатйую пропа-

ганду наиболее конкретной и
убедительной. Это достигалось

тем, что в газетах и листовках
широко использовались местные

факты.
Газета «За колхозы» была рас-

считана на самого широкого чи-

тателя. Она разоблачала истин-
ные цели нацистов, их коварные

замыслы и зверства, критикова-

ла оккупационный режим и про-

пагандировала идею всенародного

восстания в тылу врага.
Если газета была рассчитана

на, все слои населения, то листов*
ки мы старались дифференциро-
вать и тематизировать. Одна из

них была посвящена молодежи,

другая — солдатам РОА (власов-
цам), третья — полицейским.

Перед каждой группой читате-

лей ставились свои    конкретные

•
В     И Н Т ЕРЕСАХ     МОНОПОЛИЙ
Домохозяйки Италии, Фран-

ции, ФРГ и других стран Обще-
го рынка каждый день убежда-
ются в том, что цены в мЩ'азй- 

на продовольственные то-

вары растут с молниеносной
быстротой. Рядовая семья в го-

сударствах западноевропейской
«шестерки» с каждым годом

вынуждена выделять на пита-

ние все большую часть своего
бюджета.

Это не значит, однако, что от

роста розничных цен выигры-

вает сельское население. На-
оборот, за десять последних лет

закупочные цены на зерно, на-

пример, в Бельгии не увели-

чились ни на один процент, в

то время как стоимость хлеба в

булочных возросла на 65 про-

центов. В Люксембурге покупа-

тель платит за говядину на 68
процентов  дороже,   чем десять

лет назад, а крестьянин получа-

ет всего на восемь процентов

больше. Подобная же картина
и в других странах «шестерки*.

Разница между закупочными и
розничными ценами оседает в

сейфах монополий.
Грабительская политика цен

вызывает все большее возмуще-

ние крестьян. Французская га-

зета «Юманите» сообщила о со-
стоявшихся этой осенью круп-

ных крестьянских забастовках
в департаментах Луара и Фини-
стер. Крестьяне департамента

Финистер залили молоком тро-

туары перед зданиями прави-

тельственных учреждений в го-

роде Бресте в знак протеста
против низких закупочных цен.

Крестьянские беспорядки про-

изошли также в Сент-Ренане,
Конке,   Плудальмезо.

«Ножницы    цен»     призваны

вытеснить из сельского хозяй-

ства стран Общего рынка мел-

ких крестьян. Но этого мало

монополиям. Стремясь любой
ценой обеспечить им барыши,
руководящие органы Общего
рынка планируют новые меры

по сокращению производства

мяса, молока и фруктов, чтобы
еще выше вздуть розничные

цены на ' продукты. Так, бель-
гийский журнал «Пуркуа па?»
в статье, озаглавленной «Смерть
коровам», сообщает, что Комис-
сия (высший исполнительный
орган) Общего рынка установи-
ла крупную премию за убой
молочных коров. За каждую из

пеовых десяти молочных коров,

посланных на бойню, владелец

будет получать по 10.000 фран-
ков и по 6.500 франков за каж-

дую последующую.

Такая же судьба — сокраще-

ние — ждет и фруктовые сады

стран ЕЭС. Специальные ко-

миссии Общего рынка через ка-

ждые пять лет будут произво-

дить подробную перепись всех

фруктовых деревьев, чтобы по-

мешать новым посадкам и вы-

рубать «лишние» сады. Первая
перепись состоится зимой 1971
— 1972 года. Такой кардиналь-

ной мерой хотят - предотвратить

пепиодическое уничтожение со-
бранных фруктов, которое ста-

ло обычным явлением в стра-

нах Общего рынка. Его объяс-
няют перепроизводством, под-

черкивает газета «Унита», но

фрукты в Италии, как и в дру-

гих странах, уничтожаются в то

время, когда розничные цены

на них сохраняются на очень

высоком уровне.

А. ЛУВО.
(ТАС'С)

задачи. Листовку, обращенную к !
молодежи,   например,     написал :

А. Лаврехин,     который бежал с
каторги и примкнул   к партиза-

нам. Он и призывал своих свер-

стников следовать этому примеру. '
В листовке, обращенной к сол- ;

датам РОА,    рассказывалось   ; о I
том, как рота власовцев   из так

называемого   Северо-Кавказского ;

легиона перешла на сторону пар-

тизан.     Роашники    призывались

поступать так же.

Наша литература имела боль- '
шой успех среди населения. Ли-
стовки, обращенные к солдатам .

РОА, распространялись в Слан-
цах, Рудно, Доложске, Кологри-
ве, где стояли отряды власовцев.

Доходившие до них таким обра- .

зом отзвуки курского сражения и

наша критика «нового порядка»

заставляли их призадуматься о

судьбе своей Родины. И они, быв- |
шие. советские военнопленные,

принужденные голодом взять

оружие и вступить в РОА, меч-

тали присоединиться к партиза-

нам. Позднее, когда в районе на-

чалось восстание, восстали и

роашники, стоявшие в Рудно. Пе-
ребив немцев, они во главе со

своим командиром Абрамовым,
перешли на сторону партизан,

где Абрамов продолжал коман-

довать своим отрядом.

В деревенских условиях, труд-

но   было  достать  бумагу.  Посо-
ветовавшись  со  Скурдинским,  я '
решил  снарядить, экспедицию   в >.

город Сланцы, где надеялся че- <

рез знакомых     людей     достать

столь  необходимое для  типогра- :

фии сырье. Для этого надо был*
подобрать надежных людей,   до-

стать для них нужные пропуска

и изобрести причину для поезд-

ки в город.

Эту операцию мы разрабаты-
вали совместно с комиссаром от-

ряда Скурдинским. Я уговорил

старосту своей деревни Петрова
выдать на имя моей матери бу-
мажку о том, что она направля-

ется в Сланцы к зубному вра-

чу, ,а. Сюурдинский попросил сек-

ретаря Доложской подпольной
па рторганизации Михаила Сер-
геевича Круглова, у которого в

Сланцах жил дядя Василий
Круглов, взять на себя руковод-

ство этой экспедицией.
В первую поездку удалось до-

стать несколько бумажных меш-

ков, небольшой рулон оберточной
бумаги и 10 кусков обоев. Девча-
та кроили четвертушки из обоев
и мешков, а , обрезки сжигали,

чтобы по рисунку не нашли об-
разцы бумаги. На односторонних

четвертушках печатали листовки,

а на оберточной серой бумаге —

газеты.

НА СНИМКЕ: секретарь До-
ложской подпольной партийной
организации М. С. Круглов.

• Снимок 1944 года. "   ' :     '

(Продолжение следует) ____
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ГРАЖДАНСКАЯ ОБОРОНА В СОВХОЗЕ
На центральной усадьбе совхоза

«Родина» состоялось показатель-

ное учение по гражданской оборо-
не. В клуб дер. Выскатка собра-
лись руководители, главные спе-

циалисты и управляющие отделе-

ниями совхозов района.
Заместитель начальника граж-

данской обороны Сланцевского
района С. Я. Павленко подвел ито-

ги боевой подготовки за 1969 —

1970' год и поставил задачи сов-

хозам по гражданской обороне на

новый 1970—1971 учебный год.

Начинается учение. На сцене

клуба занимают рабочие места

командно-начальствующий состав

в штаб гражданской обороны сов-

хоза «Родина». Директор Д. В. Бо-
рисов дает краткую характеристи-

ку хозяйству.
Приглашенные знакомятся с те-

мой, задачами, стоящими перед

участниками учения.

Начинают поступать вводные,

которые создают обстановку, при-

ближенную к боевой.
Штаб гражданской обороны сов-

хоза действовал слаженно, четко

принимал решения по вводным.

Он, правильно оценивая сложив-

шуюся радиационную обстановку,
определял режим поведения насе-

ления, доводя распоряжения до

отделений совхоза, передавая сиг-

налы по громкоговорящей связи.

Умело действовали начальник

гражданской обороны совхоза Д. В.
Борисов, зам. начальника по по-

литчасти Г. И. Каргаева, началь-

ник штаба гражданской обороны
В. В. Максимов, зам. начальника

по защите растений М. Ю. Алли-
кас,     зам. начальника по защите

животных А. Я. Дранцов, зам. на-

чальника по приему и размеще-

нию эвакуируемого населения

В. Н. Сырников.

Учение переносится в первое

отделение совхоза. Начальник
гражданской обороны отделения

К. В. Новиков докладывает, что

сделано по подготовке к учению,

какие разработаны документы.

Он заслушивает своих заместите-

лей по приему и размещению эва-

куируемого населения, по защите

животных. Обобщенный материал

о проделанной работе в отделении

в период «угрозы нападения про-

тивника» докладывает начальни-

ку гражданской обороны совхоза.

...Из штаба получен сигнал

«Радиоактивное заражение». Все
средства защиты в отделении сов-

хоза приводятся в боевую   готов-

ность.

Приглашенным на учение была
показана работа продовольствен-

ного магазина в условиях радио-

активного заражения, герметиза-

ция жилого дома и шахтного ко-

лодца, приведенная в боевую го-

товность санитарная дружина, ра-

бота пункта обеззараживания ав-

тотранспорта, площадка ветери-

нарной обработки животных.

Было также показано, как нуж-

но герметизировать животноводче-

ские помещения, запасы кормов и

воды, как приспособить зернохра-

нилище под противорадиационное

укрытие.

Заместитель начальника граж-

данской обороны района С. Пав-
ленко дал высокую оценку прове-

денному учению и от лица служ-

бы вынес благодарность всем его

участникам.

В. ВОИНОВ.

СОВЕТУЕТ

ВРАЧ С ЦЕЛЬЮ ПРОФИЛАКТИКИ

ВЛАДИВОСТОК. На мемориальном корабле «Красный
вымпел», который находится на вечной стоянке в бухте Зо-
лотой Рог, состоялся торжественный подъем- флага в честь

60-летия судна. Прославленный корабль революции — даль-

невосточная «Аврора» — в 1910 году был спущен со стапе-

лей в Петербурге. Под именем «Адмирал Завойко» он был
сразу же направлен на Дальний Восток.

В годы революции корабль получил новое имя — «Крас-
ный вымпел». Он стал на стражу завоеваний Октября, по-

стоянно находился в боевом составе возрождающегося со-

ветского военного флота. После установления на его борту
четырех 76-миллиметровых орудий «Красный вымпел» был
зачислен в класс сторожевых кораблей. Началась большая
героическая служба по охране дальневосточных морских

границ молодой Советской республики. 37 лет находился

корабль в строю.

Сейчас легендарный корабль живет новой жизнью, ка-

ют-кампания его стала подлинной штаб-квартирой заслу-

женных ветеранов, активных участников гражданской и

Великой Отечественной войн. На мемориальный корабль
приходят воины, трудящиеся Владивостока, пионеры и ком-

сомольцы. Они знакомятся с замечательной историей Воен-
но-Морского флота нашей страны.

НА СНИМКЕ: на баке «Красного вымпела» с молодыми

воинами-Тихоокеанцами беседует почетный матрос Красно-
знаменного Тихоокеанского флота Андрей Ильич Екатери-
ничев.

Фото Н. Назарова.                         Фотохроника ТАСС

На заре медицины, когда еще

человечество не знало, что такое

рентгеновские лучи, туберкулез и

рак легкого не могли быть распоз-

наны своевременно. Эти болезни
считали неизлечимыми. "

С открытием рентгеновских лу-

чей наступила новая эра в меди-

цине. Стало возможным распозна-

вать многие болезнц, в том числе

туберкулез, рак легкого в ранние

сроки, когда с болезнью можно ус-

пешно бороться.
Нередко больной попадает в

рентгеновский кабинет для обсле-
дования совершенно случайно, по

поводу какого-нибудь другого м-

болевания. Он не подозревает, что

у него туберкулез или рак легко-

го, так как в ранние сроки эти

болезни не вызывают никаких бо-

лей, а сам больной не ощущает

каких-либо расстройств со сторо-

ны легких. И только при рентге-

новском обследовании у него обна-
руживается заболевание.

В нашей стране, где здо-

ровью трудящихся уделяется

большое внимание, медицина стре-

мится к тому, чтобы выявить бо-
лезни в ранних стадиях. Именно
поэтому широко пропагандируется

обязательный, - ежегодный профи-
лактический осмотр населения.

Помните, что эти болезни ковар-

ны, и обязательно проходите еже-

годно профилактический осмотр

на флюорографе!

В. ПАНКРАТОВА,

заведующая рентгеновским

отделением ЦРБ:

ЛЕНИНГРАД. Своеобразный
«инкубатор», в котором более 60
миллионов лет назад рождались и

проводили первые дни жизни ди-

нозавры, обнаружил молодой ле-

нинградский ученый института

геологии и геохронологии до-

кембрия палеонтолог А. Сочава,
Участвуя     в    советско-монголь-

ской    геологической   экспедиции,

он открыл и исследовал в пусты-    л

не Гоби сразу несколько уникаль-   ^
ных кладов яиц вымерших гиган-

тов.

Среди тысяч осколков скорлупы

ученому посчастливилось собрать
богатейшую коллекцию окаменев-

ших яиц, отдельные экземпляры

которых достигают в диаметре 15 ^

сантиметров и имеют полутора- 9\
литровый объем.

А. Сочава провел сравнительный
микроструктурный анализ скор-

лупы яиц динозавров. Оказалось,
что по своему строению они бо-
лее всего напоминают яйца со-

временных птиц.

НА СНИМКЕ: А. Сочава за ра-

ботой над своими находками.

Фотохроника ЛенТАСС

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО.       1

тт

ПРИМИТЕ   ПОЗДРАВЛЕНИЕ
- -                                                                  _____

1                 в

ИВАНУ ЕВДОКИМОВИЧУ ЦЫГАНОВУ
Поздравляем   с    80-летием.    Желаем крепкого здоровья,    бод- !

рости и счастья.

Земляки.

НИНЕ ПАВЛОВНЕ   ЦВЕТАЕВОЙ
Поздравляем Вас с днем рождения, желаем хорошего здоровья, ■

счастья в жизни.

Коллектив районного объединения «Сельхозтехника».

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРОДСКОМУ
МОЛОЧНОМУ ЗАВОДУ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕБУЕТСЯ

СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК.
Оплата труда повременно-премиальная.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 28 НОЯБРЯ
10.65 — Передача, посвящен^

пая 50-летию Армянской ССР и
Компартии Армении. 13.00 — «В
эфире — «Молодость»: «Город
мастеров». 14.00 — Соревнова-
ния по художественной гимнасти-

ке на кубок Интервидения. 15.15
—   «Голубая чашка». Художест-
венный телефильм. 16.15 — Фа-
культет культуры : «Советская
песня». 17.00 — Цветное телевиг

дение. «В мире животных». 18.00
—  Новости. 18.05 — Цветное те-

левидение: «Карусель». Телеобо-
зрение. 19.00 — Репортаж о тор-

жествах, посвященных 50-летию
Армянской ССР и Компартии
АССР. 20.15 — Концерт мастеров

искусств Армянской ССР. 21.00 —

Художественный фильм «Чрез-
вычайное поручение». 22.50 —

Цветное телевидение. Концерт
артистов Большого театра. 23.25
—  23.40 — Новости.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 29 НОЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05- — «На зарядку становись».

0.15 — Новости. 9.30 — «Бу-
дильник». 10.00 — «Здоровье».
10.30 — Для юношества: «Три
дня без подсказки». 2-й тур

олимпиады по физике. 11.35 —

Экранизация литературных про-

изведений: «Накануне». 13.00 —

«Шедевр». Симфония Бетховена
№ 7. 14.00 —• На кубок Интер-
видения: художественная гим-

настика. 15.15 — Цветное теле-

видение. «Разговор у картины».

15.45 — «Шаги пятилетки». 16.00
—  Для воинов Советской Армии
и Флота. 16.30 — «Музыкальный
киоск». 17.00 — Цветное телеви-

дение. «Клуб кинопутешественни-
ков». 18.00 — Новости. 18.05 —

«Труженики села — XXIV съез-

ду КПСС». 18.30 — «Музыкаль-
ные встречи». Концерт. 19.00 —

Художественный фильм. 20.30 —

«Время». 21.00 — Концерт уча-
стников художественной самодея-

тельности. 21.35 — «Поиск». Ве-
дет передачу писатель С. С.
Смирнов. 22.25 — Цветное теле-

видение. Концерт мастеров ис-

кусств Москвы и Ленинграда.
23.10 — 23.25 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 28 НОЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола»:. История
для учащихся X классов: «При-
чины победы советского народа

над армиями интервентов и бело-
гвардейцев». 9.25 — «Детский эк-

ран»: «Озорной муравей» (нов;
торение). 9.45 — Художествен-
ный фильм ГДР  «Место встречи

—   Женева», 1-я серия. 10,55 —

Передача, посвященная бО-летиго
Армянской ССР и Компартии
Армении (из Еревана). 17.00 —

Вечерняя программа. 17.05 —

«Цервенец».        Документальный
фильм. 17.15 — «К 150-летию со

дня рождения Ф. Энгельса» : «Ве-
хи большого пути», Ш передача.

17.45 — «Эстонский телефильм»
на экране»: «Жизнестойкость».
18.30 — «Молодежная, студия».

«Добро пожаловать». 19.00 —

Репортаж о торжествах, посвя-

щенных 50-летию Армянской
ССР и Компартии Армении (из
Армении). 20.15 — «Талант на-

родный неиссякаем». 20.45 —

«Кто из троих?». 21.15 —  «ЭРФ
—  реклама». 21.30 — «Актуаль-
ная камера». 22.00 — «Для тех,

кто остался без билета». 22.45 —

Киножурнал «Советская Эсто-
ния».   22.55 — «Виргилиус   Но-

рейка». Литовский фильм-кон-
церт. 23.40 — 28.60 — «Актуаль-
ная камера».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 29 НОЯБРЯ
9.00 — Программа      передач.

10.30 — Художественный фильм
ГДР «Место встречи — Женева»,
П серия. 11,45 — «Виргилиус Но-
рейка».    Литовский    телефильм.
12.30 — Передача   на   финском
языке. 18.30 — «Детский экран» :

«Угадайте,    у   кого праздник?»   ^
(повторение).    16.15 —  Концерт   Щ
из произведений хоровой музыки

эстонских композиторов. 16.25 —

Вечерняя   программа.    16.30 —

Литовский           художественный
фильм «Вся правда о Колумбе»
(на эстонском языке). 18.00 —

«На этот раз вот так». 19.00 —

«Спектр». 19.45 — «Споем же

снова эти песни». 20.45 — «Кино
и время»: «Донатас Банионис».

К И Н О
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26 ноя- *,

бря — «Чудный характер». На- ^
чало в 17, 19, 21 час. 27 ноября
—   «Красная мантия». Начало в

,17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
26 ноября — «Красная площадь*.

(Две серии в один сеанс). Начало
в 18, 21 час. 27 ноября — «Нача-
ло». Начало в 17, 19, 21 час.        ^

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26 ноя- ?3
бря ^4 японский кинофильм «Се-
зон любви». Начало в 10, 12, 14,
16, 18, 20, 22 часа. 27 ноября —

новый художественный фильм.
Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 26 ноября
—  «Два года над пропастью». На-
чало в 17, 19, 21 час. 27 ноября
—  «Чудный характер». Начало в

17, 19 часов.
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